



Lise Lemieux
1955-2023

Lise died on April 19, 2023.

Lise est décédée le 19 avril 2023.

Lise joined IDRC in 1996 and as the Helpdesk was the face of the IT Help Desk for about a decade during which she contributed to its professionalization and effectiveness.

Lise est arrivée au CRDI en 1996 et, en tant que Helpdesk, a été le visage du Helpdesk TI pendant environ une décennie au cours de laquelle elle a contribué à sa professionnalisation et à son efficacité.

Colleagues remember.

Des collègues se souviennent.

Those who knew her remember her as a dedicated, kind, always smiling and helpful woman with beautiful energy and a great sense of humour. She also had a good work ethic and a great team spirit.

Ceux et celles qui l'ont connue se souviennent d'elle comme d'une femme dévouée, gentille, toujours souriante, serviable, pleine d'une belle énergie et d'humour. À cela s'ajoutaient une bonne éthique de travail et un grand esprit d'équipe.

Rest in Peace Lise.

Repose en paix Lise.

Julie Gohier

Julie Gohier

Saying words for someone whom you've grown to know and love over many years of association is tough. There are so many things to say and it's so hard to express them. Lise was the sort of good soul no one could fail to appreciate. Recognizing this, it was easy to see how she became the face of the IDRC Helpdesk, ready to help any and all who encountered problems with the Centre's evolving computerization. One has to remember that this was during times when we were going through a dramatic technical evolution and striving to effectively serve a very dedicated programme and administrative clientele. I think there are numerous stories folks will recall, personnel from the President on down to clerical staff, where engagement with the Helpdesk would have involved Lise and would bear witness to her genuinely kind and supportive nature, as challenges faced were addressed. Her ability to fit in and be a comforting influence to a very intellectually dynamic organization was a godsend and simply speaks to her beautifully supportive presence. Lise's influence was felt by most everyone. After all, she was the only one able to clear the 250 Albert building, simply by burning some toast ;-).

Il est difficile de parler d'une personne que l'on a appris à connaître et à aimer au fil de longues années d'association. Il y a tant à dire et il est si difficile de trouver les mots. Lise était le type de bonne âme que l'on ne pouvait pas ne pas apprécier. Cela dit, il allait de soi qu'elle en vienne à incarner le soutien technique du CRDI, prête à aider quiconque éprouvait des difficultés avec l'informatisation en marche du Centre. Il faut se rappeler que l'on vivait à l'époque une grande évolution technique tout en s'efforçant de bien servir une clientèle de programme et administrative très dévouée. Je pense que beaucoup de personnes depuis le bureau du président jusqu'au petit employé de bureau pourraient raconter comment Lise avec une véritable gentillesse et une coopération compréhensive les a aidées à régler les problèmes qu'elles avaient. Sa capacité de s'intégrer et d'avoir une influence reconfortante dans une organisation très dynamique intellectuellement a été un don du ciel et atteste tout simplement de sa présence aidante. Presque tout le monde a senti l'influence de Lise. Après tout, elle a été la seule à vider l'immeuble du 250 Albert simplement en brûlant une tranche de pain rôtie!

Ahh, Lise, thank you for what you've meant to so many and, I truly believe, IDRC thanks you as well. Just ask those who have worked

Ah! Lise, merci de ce que tu as représenté pour

closely with her ...

Ted Murray

The first time I met Lise was in 1998. It was my first day at IDRC and I just arrived. As I was sitting there, Lise came zooming by and grabbed my hand and said "let's go!". And boy, did we go! This woman was a ball of energy and I remember thinking "wow, how will I ever keep up with her!".

It didn't take long before we became really close friends. We bonded instantly. In fact, that same week when I met her, Lise and I were partying at a bar with Claude and Ted and the band. Many more of those nights happened after, with so many new found memories. Lise took care of me like a big sister would...especially after our fun nights together. It was adorable. Lise would rub my head with cold cloths, feed me, ensure I was well hydrated...I mean, I was only hungover, but wow, she did everything right to make me feel better.

Lise never judged anyone. You could tell her all kinds of things and never would she turn you away. Lise was there for me through many good and bad times in my life and I will forever be grateful for her friendship and her presence. From random road trips to dig flowers out of another's garden, to drunken 4am nights, to simple pizza nights at home....every moment spent together was just perfect and easy. Never was our friendship complicated, never any drama and I believe that's why I cherished what we had and loved her so much.

Everyone who knew Lise, loved her. She simply had a beautiful soul that attracted everyone. I admired how she loved her family so deeply and how very proud she was of them. This woman was perfect in my eyes and I will forever be grateful for all that I learned from her and for all that she's given me. For me, Lise and her beautiful flowers will forever surround me in my garden. Love you forever, my friend.

Tracy Millar

Lise was a very special lady: she was smart; funny; witty; caring; helpful; so very kind; and I'm lucky she was part of my life. I met Lise at work of course. She always showed me the utmost respect, even though I felt stupid sometimes with some of the questions I had. She often answered emails after work hours and one time saved me big time when I was in Chicago for work and could not get the laptop to connect to the internet. The best parts were our get-togethers. We celebrated our birthdays at Lise's house regularly. We (5 girls) spent a night at my trailer quite a few summers in a row. It was during these times, we became

tant de nous, et je crois sincèrement que le CRDI te remercie aussi. Il n'y a qu'à demander à ceux et celles qui ont travaillé étroitement avec elle...

Ted Murray

J'ai rencontré Lise en 1998. C'était mon premier jour au CRDI. Je venais tout juste d'arriver au bureau lorsque Lise est arrivée en coup de vent, m'a pris par la main et m'a dit : « Allons-y ». Et, j'ai été littéralement emportée! Cette femme était débordante d'énergie et je me suis dit : « Bon Dieu, comment vais-je faire pour suivre! »

Il n'a pas fallu longtemps pour que nous devenions des amies très proches. Nous avons tissé des liens instantanés. En fait, la même semaine où je l'ai rencontrée, Lise et moi faisons la fête dans un bar avec Claude, Ted et le groupe. Beaucoup d'autres soirées de ce genre se sont déroulées par la suite, avec autant de nouveaux souvenirs.

Lise s'est occupée de moi comme une grande sœur l'aurait fait... surtout après nos soirées amusantes. C'était adorable. Lise me mettait des compresses froides sur la tête, me donnait à manger, s'assurait que j'étais bien hydratée... Ce n'était qu'une gueule de bois après tout, mais elle a fait tout ce qu'il fallait pour que je me sente mieux.

Lise ne jugeait personne. Vous pouviez lui dire n'importe quoi et jamais elle ne vous rejetait. Lise a été là pour moi dans les bons et les mauvais moments de ma vie et je lui serai toujours reconnaissante de son amitié et de sa présence. Qu'il s'agisse de virées en voiture pour piquer des fleurs dans le jardin d'un autre, de soirées arrosées jusqu'à 4 heures du matin ou de simples soirées pizza à la maison...chaque moment passé ensemble était on ne peut plus parfait et facile à vivre. Notre amitié n'a jamais été compliquée, il n'y a jamais eu de drame et je crois que c'est pour cela que j'ai chéri ce que nous avons et que je l'ai tant aimée.

Tous ceux et celles qui ont connu Lise l'ont aimée. Elle était simplement une belle âme qui attirait tout le monde. J'ai admiré à quel point elle aimait sa famille et en était fière. À mes yeux, cette femme était parfaite et je lui serai toujours reconnaissante pour tout ce que j'apprends d'elle et pour tout ce qu'elle m'a donné. Lise et ses belles fleurs m'entoureront à jamais dans mon jardin. Je t'aimerai toujours, mon amie.

Tracy Millar

Lise était une femme unique en son genre :

even closer. And it's these times I will cherish forever. Lise I wish you peace. You deserve it my dear friend. You will be so sadly missed by me; and by many many others.

Beryl Scrivens

That smile...it was such a pleasure to see Lise upon arrival at the office. She was always in a good mood and often entertained us with some of her favourite music early in the morning! She coordinated everything at the Helpdesk masterfully and always had her clients' best interest at heart. But what I will remember most about Lise is her kindness and her fun loving personality. She was taken from us way too soon.

Louise Brennan

I first met Lise when IDRC introduced the Helpdesk to its users. Can't remember exactly when that was but I honestly can't remember a time without Lise in IT at IDRC. Lise was so kind and patient and greeted everyone with a smile. Even when I tried to "fix" my own PC she never got mad, just shook her head and smiled. I remember one day the most. I was in a foul mood and had tried my password one too many times and had to call her to reset it. She walked over to my office and told me with a smile that she set my new one - SUNSHINE. My mood lifted right away. Over the years our friendship grew, along with our love of the Blues and a good drink. Our nights at the trailer with Lise, Tracy, Louise and Beryl always ended in some good conversation and laughs and will be cherished forever. RIP my friend. You will be missed by many.

Jayne Bassett

§§§

Lise's husband, Claude, has assembled a montage for Lise

<https://youtu.be/XJyI2QwNTYo>

brillante, drôle, spirituelle, aimante, serviable et si gentille. J'ai été chanceuse de croiser son chemin. J'ai rencontré Lise au travail, bien sûr. Elle m'a toujours manifesté le plus grand respect même si je me sentais parfois stupide avec mes questions. Elle répondait souvent aux courriels après les heures de bureau et une fois elle m'a vraiment sauvé la mise lorsque j'étais à Chicago pour affaires et n'arrivais pas à connecter l'ordinateur portable à l'Internet. Nos meilleurs moments ont été nos rencontres hors du bureau. Nous avons célébré tous nos anniversaires chez Lise. Nous (5 filles) avant passé une nuit à ma roulotte chaque été pendant un bon nombre d'années. Ces moments nous ont vraiment rapprochées. Et ce sont ces moments que je chérirai à jamais. Lise, je te souhaite de reposer en paix. Tu le mérites, ma chère amie. Tu me manqueras terriblement, et aussi à beaucoup, beaucoup d'autres personnes.

Beryl Scrivens

Ce sourire...quel plaisir c'était de le voir en arrivant au bureau le matin! Lise était toujours de bonne humeur et souvent nous divertissait avec sa musique préférée tôt le matin! Elle coordonnait tout le soutien technique de main de maître et ne perdait jamais de vue l'intérêt de ses clients. Mais, ce dont je me souviendrai le plus de Lise, c'est sa gentillesse et sa personnalité joyeuse. Elle nous a été enlevée beaucoup tôt.

Louise Brennan

J'ai rencontré Lise lorsque le CRDI a présenté le soutien technique à ses employés. Je ne me souviens pas de l'année exacte, mais je ne me souviens honnêtement pas d'un temps sans Lise à la technologie de l'information au CRDI. Lise était si gentille et patiente, et accueillait tout le monde avec un sourire. Même quand j'ai tenté de « réparer » mon propre ordinateur, elle ne s'est pas fâchée, elle a juste secoué la tête et souri. Je me souviens tout particulièrement d'une journée. J'étais de mauvaise humeur et j'avais utilisé mon mot de passe une fois de trop et j'ai dû l'appeler pour le réinitialiser. Elle est venue à mon bureau et m'a dit avec un sourire qu'elle m'en avait donné un nouveau : SUNSHINE. Mon humeur a changé instantanément. Au fil des années, nous sommes devenues de bonnes amies, partageant notre goût du blues et d'un bon verre. Lors de nos nuits passées à la remorque avec Lise, Tracy, Louise et Beryl, nous finissions toujours par avoir de bonnes conversations et par rire énormément. Nous chérirons ces moments à jamais. RIP mon amie. Tu manqueras à beaucoup de personnes.

Jayne Bassett

§§§

Le mari de Lise, Claude, a assemblé un montage pour Lise que vous trouverez à :
<https://youtu.be/XJyI2QwNTYo>